



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Acapulco

17/11/2023

REGIONALES



Alertan por incremento de casos de dengue en Acapulco

Luego de los daños severos que dejó el huracán Otis en Acapulco, los casos de dengue se incrementaron, en Guerrero la Secretaría de Salud tiene un registro de mil 876 de los cuales 512 corresponden al puerto y es una de las atenciones médicas más comunes en los módulos del IMSS-Bienestar y de la Secretaría de Salud que se han instalado en diferentes colonias. Asimismo se tiene un registro de siete defunciones por dengue de los cuáles se ubican en Acapulco, Tierra Caliente, zona Norte, Centro, y Costa Chica.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/alertan-por-incremento-de-casos-de-dengue-en-acapulco-11012456.html>